
       令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （２月２８日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党         ２番        誉  田  憲  孝  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 妊娠・出産・子育てについて 

 

１ 県は、若い世代が将来のライフプランを考えて日々の生

活や健康に向き合うこと、いわゆるプレコンセプションケ

アの普及啓発にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、不妊治療の機会の確保に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、小児科医の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

４ 県は、こども救急電話相談「＃８０００」の利用拡大に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 難病対策について 

 

難病患者と家族が地域で安心して暮らせるよう、難病対策

にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

三 認知症対策について 

 

１ 県は、認知症の早期診断・早期対応を可能とする体制の

確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 認知症による行方不明者の発見に向けた取組について、

県警察に尋ねたい。 

 

四 ＤＸの推進について 

 

  電子回覧板の導入に当たっては、デジタルに不慣れな方々

にも配慮しながら推進すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。 

 

 

こども未来局長 

 

 

 

〃 

 

 

保健福祉部長 

 

 

〃 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

子育て支援課 

 

 

 

〃 

 

 

医療人材対策室 

 

 

地 域 医 療 課 

 

 

障がい福祉課 

 

 

 

 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 

警 察 本 部 

 

 

デジタル変革課 

 

 

 



                                         ３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

五 家畜伝染病対策について 

 

県は、家畜伝染病の防疫作業に従事する人員の確保にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 不適切な林地開発への規制について 

 

県は、森林において、近接する複数の開発が適切に実施さ

れるよう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 摺上川について 

 

  県は、摺上川の維持管理にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

八 県道上名倉飯坂伊達線について 

 

県道上名倉飯坂伊達線の整備状況と今後の取組を尋ねた

い。 

 

九 文化・スポーツ施設について 

 

１ 福島県文化センター改修工事の進捗状況について尋ねた

い。 

 

２ 県は、あづま総合運動公園の利活用にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

十 若者の起業支援について 

 

県は、若者の起業支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

〃 

 

 

 

 

 

 

文化スポーツ局

長 

 

土 木 部 長 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

畜 産 課 

 

 

 

 

森 林 保 全 課 

 

 

 

 

河 川 整 備 課 

 

 

 

 

道 路 整 備 課 

 

 

 

 

 

 

文 化 振 興 課 

 

 

まちづくり推進

課 

 

産 業 振 興 課 

 

 

 



                                         ３－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十一 グローバル人材の育成について 

 

県教育委員会は、グローバルな視点で地域に貢献できる

高校生をどのように育成していくのか尋ねたい。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 庁 

 

 


